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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff:  Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle ( Saale) zur Teilnahme 

der Oberbürgermeisterin an einer Aufsichtsratssitzu ng der ENDI AG 
  
 
 
Der Terminübersicht der Oberbürgermeisterin und der Beigeordneten, gesendet am 
28.08.2012 aus dem Büro OB, konnten wir entnehmen, dass die Oberbürgermeisterin am 
31.08.2012 an einer Aufsichtsratssitzung der ENDI AG in Berlin teilnehmen wollte.  
 
Uns ist noch in Erinnerung, dass die Stadt ihre Anteile an der ENDI AG an die VNG AG 
veräußert hat.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir:  
 
In welcher Funktion nimmt die Oberbürgermeisterin an solchen Aufsichtsratssitzungen der 
ENDI AG teil? 
 
Wenn sie als offizielle Vertreterin der Stadt Halle teilnimmt, auf welcher rechtlichen 
Grundlage, da ja kein Anteilsbesitz der Stadt Halle besteht?  
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
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Stadt Halle (Saale)                                  
Die Oberbürgermeisterin 
 
 
 

Halle, 14. September 2012 
 
 

 
Sitzung des Stadtrates am 26.09.2012 
 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle ( Saale) zur Teilnahme der 
Oberbürgermeisterin an einer Aufsichtsratssitzung d er ENDI AG 
Vorlage-Nr. : V/2012/10946 
 
 
 
Fragen: 
In welcher Funktion nimmt die Oberbürgermeisterin an solchen Aufsichtsratssitzungen der 
ENDI AG teil? 
Wenn sie als offizielle Vertreterin der Stadt Halle teilnimmt, auf welcher rechtlichen 
Grundlage, da ja kein Anteilsbesitz der Stadt Halle besteht? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Unterzeichnerin ist nicht als Oberbürgermeisterin, sondern als Privatperson Mitglied des 
Aufsichtsrates der End-I AG. Diese Tätigkeit stellt damit eine genehmigungspflichtige 
Nebentätigkeit der Oberbürgermeisterin dar. 
 
Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) hat mir in seiner Sitzung am 30.01.2008 u.a. die 
Tätigkeit als Mitglied im Aufsichtsrat der End-I AG unbefristet genehmigt (Beschlussauszug 
siehe Anlage). 
 
Im Übrigen täuscht die Erinnerung der Fraktion DIE LINKE. Die Stadt Halle hat nie Anteile an 
der End-I AG gehalten. 
 
 
 
 
Dagmar Szabados 
Oberbürgermeisterin 
 
 
 
 
Anlage 
Beschluss des Stadtrates vom 30.01.2008 
 

 



 
 
 


